

HÖFLEIN

Radtour. Am Samstag, den 18. September, dem Radrekordtag, lädt die Gemeinde gemeinsam mit den Höfleiner Radlern wieder zum „Hotter-Radln“ entlang der Gemeindegrenzen. Dieses Jahr wird der Tag NÖ-weit begangen, mit dem Ziel, das Bewusstsein für die Bevorzugung des Rads im Gegensatz zum Auto zu stärken und somit Positives für Umwelt, Klima und sich selbst zu bewirken. Beginn der Radtour ist um 14 Uhr beim Schaukeller am Hohen Weg, wo davor das Projekt „Höflein wird Radland-Gemeinde“ vorgestellt wird. Nach Infos und Tour treffen sich Höfleiner und Scharndorfer Radler am Wartberg, um den Nachmittag bei Speis und Trank ausklingen zu lassen.